令和2年度 学校だより

働にしはら

令和2年 7月31日

夏休み号

渋谷区立西原小学校

夏休みが始まります

校長 曾我 泉

体校日があり、例年と比べると、夏休みが短くなります。約一か月の夏休みを子供たちはどのように 過ごすのでしょうか。休校中とは何が違うのでしょうか?

体校中は、学校から時間割が提示されていました。時間割を見て、やり方を確かめてから、一日の学習を始めました。学年・学級で時間割をそろえて、決まっているやるべきことを自分なりに工夫しながらそれぞれのペースで進めていきました。

夏休み中は、自分で考えて自分で行動することが多くなります。夏休みの課題はありますが、いつ、 どのように進めていくかは、おうちの方とも相談しながら自分で考えなければなりません。

自由研究はなおさらです。自分で計画を立て、すすめていくことになります。計画の立て方や調べ方、まとめ方は学校で学習します。それを生かして、実際に考えて行動するのは自分自身です。計画的に進めないと、充実した内容の研究にはなりません。これまでの学校や家庭での学習の経験が生きてきます。新しい学習指導要領では、学んだことを活用してよりよい学習活動に結び付けることが求められています。夏休みには、自分でよりよい活動を目指して考えていくことになります。

そうはいっても、何をどのように進めていくか、計画を立てて過ごすのは難しいものです。ここに、

保護者の皆さんのお力添え(家庭教育)があることで、子供たちの経験の幅を大きくすることにつながります。

昨年度までは、地域の行事にたくさん参加して、地域の皆さんからも学ぶ機会がたくさんありました。今年度は、それができません。地域の皆さんも「西原小学校の子供たちのために何かできないか」と考えてくださっています。西原地区委員会の皆さんが「にしはらエコ大賞」に取り組

めるようにしてくださいました。行事がない分は、西原 小学校の子供たちには、自分たちができることを考えて がんばることで答えてほしいものです。



工事が始まりました。夏休みに入ると、 校舎側にも足場が組まれます。

オンライン登校日・学習相談日

夏休みの最後の週に、子供たちの様子を知るための 「オンライン登校日・学習相談日」を設けます。

TEAMS によるオンライン学級活動 健康観察・学習について確認

*できるだけ参加をお願いします。

8月25日(火)8:30~ 5.6年

8月26日(水)8:30~ 4年

8月27日(木) 8:30~ 1・2・3年

- *8:30から始められるように、少し前から会議に入っておいてください。 会議のアイコンは、休校中と同様の各学級のものです。
- *会議や研修のため、担任以外の教員が対応する場合があります。
- *オンライン登校日に参加できない場合は、「先生にわたす」等にて御連絡ください。